2



13/03/25

OPINIÓN





RETOMAN CONSTRUCCIÓN DE ESCUELAS



> Buenas noticias para el sector educativo: el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva, adelantó a El Heraldo de México que destinarán II mil millones de pesos para construir 18 planteles de bachillerato y un campus de la Universidad Rosario Castellanos. Lo dijo en A Fuego Lento, de Heraldo Radio, y explicó que por instrucciones de la presidenta Sheinbaum, volverá la edificación de espacios académicos, culturales y de manejo de residuos.



LUZ ELENA GONZÁLEZ ESCOBAR

REGRESA POR LA PUERTA GRANDE

Reunión para fortalecer la cooperación energética sostuvieron la secretaria del ramo, Luz Elena González Escobar, y su homólogo de EU, Chris Wright. El encuentro fue en Houston, en el CeraWeek, uno de los eventos internacionales más importantes del sector, al que, por cierto, desde hace varios años no asistía un titular de Energía mexicano.



ELÍAS LIXA

PANISTAS LE PIDEN LA FOTO

DEdgar Amador resultó ratificado como secretario de Hacienda en la Cámara de Diputados. De hecho, su nombramiento fue por unanimidad; es decir, que hasta la oposición votó a favor. Y no sólo eso, sino que incluso la bancada del PAN, liderada por Elfas Lixa, lo buscó para tomarse la foto, la cual difundieron en redes sociales. 2



13/03/25

OPINIÓN





RAYMUNDO PEDRO MORALES

FIRMAN CONVENIO POR LA TRANSPARENCIA

Convenio de colaboración firmaron el secretario de Marina. Raymundo Pedro Morales. v el titular de la Auditoría Superior de la Federación, David Colmenares. El objetivo es fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas en la dependencia, e incluye líneas de acción muy precisas para agilizar y hacer más eficiente la fiscalización.



ROBERTO CARLOS FERNÁNDEZ

LE VEN MUCHO FUTURO

Por cierto, nos dicen que una pieza importante en la Secretaría de Hacienda será Roberto Carlos Fernández González, ratificado por la Cámara de Diputados como Tesorero de la Federación. A su amplia trayectoria en finanzas, nos dicen, hay que agregar su vasto conocimiento en ecología y sustentabilidad. Varios le auguran otro ascenso.



TATIANA CLOUTHIER

JUAN RAMÓN PRESENTA A TATIANA

> Se presentó **Tatiana Clouthier** en su primer acto público como titular del Instituto de Mexicanas y Mexicanos en el Exterior. Fue con el canciller **Juan Ramón de la Fuente** al lanzamiento de la campaña "Protección Consular en Lengua Indígenas". El diplomático celebró su incorporación y pidió a su equipo trabajar con ella hombro con hombro.



CLEMENTE

SUGERENCIA DEL EMECISTA

Ninguna autoridad ha sugerido llamar a comparecer al exgobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, por el Rancho del terror, pero si Clemente Castañeda. líder de los senadores de MC. Consideró que su correligionario debe declarar si la investigación lo requiere, porque él "debe ser de los más interesados" en esclarecer el caso.